

Schützengesellschaft kürt neue Könige 2015



Sie haben allen Grund, sich zu freuen (von links): Wolfgang Vogt, Schützenkönig Rainer Lehmkuhl, Schützenkönigin Getrud Weinmann, Jugend-Schützenkönig Phil Geppert und Sportleiter Gerhard Buri

Friedrichshafen cfi **Eine ruhige Hand, Konzentration und auch das Quäntchen Glück hatten dieses Jahr besonders der neue Schützenkönig Rainer Lehmkuhl und die neue Schützenkönigin Getrud Weinmann. Zum Jugendkönig wurde Phil Geppert gekürt.**

An der Siegerehrung der Schützengesellschaft Friedrichshafen wurden unter Leitung von Sportleiter [Gerhard Buri](#) und Oberschützenmeister Wolfgang Vogt die neuen Würdenträger sowie Pokalsieger und Vereinsmeister gekürt. Zunächst aber gab es erfreuliche Nachrichten von Gerhard Buri der berichtete, dass die Teilnehmerzahlen in diesem Jahr wieder deutlich gestiegen sind.

Neben dem neuen Schützenkönig 2015 Rainer Lehmkuhl wurden Ionel Fagarasan und Ralf Pfeffer zum ersten beziehungsweise zweiten Ritter gekürt. Hinter der neuen Schützenkönigin Getrud Weinmann, (die den Besten Schuss von allen abgab)

folgten Katja Ziser und Karin Winkelmann als Hofdamen. Hinter dem neuen Jugendschützenkönig Phil Geppert landeten Justin Heinz und Dominic Pinkert auf den Plätzen zwei und drei und dürfen sich somit jeweils Knappe 2015 nennen.

Den Luftgewehr-Pokal 2015 in der Schützenklasse sicherte sich in diesem Jahr Stefan Deppe vor Martin Herrmann und Linda Schmucker. Bei der Jugend sicherte sich Dominic Pinkert den Pokal vor Henry Miller und Justin Heinz. In diesem Jahr neu wurde der Pokal „Luftgewehr aufgelegt“ geschossen, den unsere sehr aktiven und erfolgreichen Senioren unter sich ausmachten. Rudi Hess ist dabei der glückliche, der ihn als erster sein eigenen nennen darf, gefolgt von Kurt Knödler und Ingemar Skoog.

Bei den Pistolendisziplinen gab es ebenfalls zwei Pokale zu vergeben. So sicherte sich Hermann Knödler den Pokal der Sportpistole vor Gerd van de Löcht und Christoph Fischer. Den Pokal der Luftpistole sicherte sich OSM [Wolfgang Vogt](#) . Auf den Plätzen folgten dann Hermann Knödler und Hans Schultheiss. Als Vereinsmeister im Luftgewehr dürfen sich dieses Jahr Martin Herrmann (Herrenklasse), Katja Ziser (Damenklasse) Dominik Pinkert (Jugendklasse), Christian Hele (Juniorenklasse A), Henry Miller (Juniorenklasse B) und Kurt Knödler (Seniorenklasse) bezeichnen.

Im Zimmerstutzen wurden in Ihrer jeweiligen Klasse Ulrike Pfeffer und Rudi Hess Vereinsmeister 2015. Bei den Gewehrdisziplinen Kleinkaliber 100 Meter ergatterte sich Linda Schmucker den erhofften Titel in der Damenklasse. Bei den Senioren gewann Werner Schwarz. Aber auch auf 50 Meter zeigten sich die Schützen treffsicher. Am besten gelang dies Werner Schwarz beim aufgelegt schießen und Hermann Vogelsang beim Liegend-anschlag. In der Disziplin Unterhebelrepetierer setzte sich Andreas Traub durch und konnte den Titel dadurch für sich verbuchen.

In den Pistolendisziplinen holte sich Wolfgang Vogt in der Luftpistole Herrenklasse den Vereinstitel. In der Herren-Altersklasse wurde Alois Gessler Vereinsmeister und bei der Jugend ergatterte sich Phil Geppert die Ehrung. Bei den Senioren männlich gewann Gerd van de Löcht und bei den Senioren weiblich wurde Gabi van de Löcht Vereinsmeisterin.

Mit der Sportpistole Herrenklasse punktete Wolfgang Vogt. Bei den Damen gewann Karin Jakobi, in der Altersklasse war es Ionel Fagarasan und bei den Senioren wurde Gerhard Buri Vereinsmeister. Den nächsten Titel sicherte sich Wolfgang Vogt in der Disziplin Standardpistole. Seinen vierten Triumph konnte Wolfgang Vogt in der Herrenklasse mit der 9mm Großkaliberpistole verbuchen. Bei den Senioren war es wiederum Gerhard Buri. Auch Hermann Knödler konnte sich noch mit einem tollen Ergebnis ein Titel mit der Zentralfeuerpistole sichern. In der Disziplin

Großkaliberpistole 45 ACP sicherte sich Gerhard Buri dann den dritten Vereinsmeistertitel und den vierten Titel sicherte er sich sogleich auch noch mit der Perkussionspistole. In den Revolverdisziplinen 357 MAG sicherte sich in der Herrenklasse Holger Pinkert den Titel und in der Altersklasse war es Rüdiger Weiß. Dieser schoss sich auch in der Disziplin 44 MAG zum Meistertitel.

(Erschienen: 06.11.2014 16:12)

- Schwaebische.de